5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Miss-Wahlen in Bremen

## Wir fragen den Senat:

- 1. Ist aus Sicht des Senats die Durchführung einer Wahl zur "Miss Freimarkt" nicht inzwischen zu altbacken und entspricht damit längst nicht mehr einer zeitgemäßen Veranstaltungspolitik?
- 2. Welche weiteren Miss- bzw. Miss-und-Mister-Wahlen werden im Rahmen von Veranstaltungen durchgeführt, bei denen das Stadtamt, die WFB Wirtschaftsförderung Bremen oder die Bremer Touristik-Zentrale an der Durchführung, Ausgestaltung oder Bewerbung beteiligt sind?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE